

Peduli Anak Yatim Piatu, Baznas Banyumas Salurkan 58 JT Dalam Bentuk Bingkisan dan Santunan

Agung widodo - [BANYUMAS.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.banyumas.jendelaIndonesia.com)

Apr 13, 2023 - 21:29



Pemkab dan Polresta Banyumas Melalui Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Banyumas Memberikan Santunan Kepada 116 Anak Yatim/Piatu/ Yatim Piatu, Bertempat di Pendopo Mako Polresta Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Pemkab dan Polresta Banyumas melalui Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Banyumas memberikan santunan kepada 116 anak yatim/piatu/ yatim piatu, bertempat di Pendopo Mako Polresta Banyumas, Jawa Tengah, Rabu (12/04/2023).

Kegiatan diawali dengan berbagai acara keakraban, keceriaan, kebahagiaan bersama Polisi sahabat anak, dikemas dengan permainan dan bernyanyi, senam

bersama, pengenalan tertib selamat berlalulintas, jalan-jalan di lingkungan Polresta Banyumas yang dilaksanakan oleh team Polresta Banyumas selama 1 jam.



Ketua Baznas Banyumas Hj Khasanatul Mufidah yang sedang menunaikan tugas kedinasan di luar kota, sehingga dalam kehadirannya diamanahkan kepada semua Wakil Ketua H Muhamad Ridwan, H Abdul Munir, H M Tohar, H Kodir, dan jajaran manajemen, staf Tata Usaha Baznas di bawah kordinator lapangan H Aziz Alfariz.

Wakil Ketua 2 Bidang Pendistribusian dan Pendayagunaan, dalam sambutannya menyampaikan, ada 116 anak yatim/piatu /yatim piatu di wilayah Kabupaten Banyumas yang akan mendapatkan pentasyarufan ZIS (Zakat, Infaq, dan Shodaqoh) dalam rangka pointer kegiatan keberkahan Baznas Banyumas di bulan Ramadhan 1.444 H.



"Kami mentasyarufkan Rp.58.000.000,- untuk santunan 116 anak yatim/piatu/yatim piatu. Dimana dengan rincian 27 Kecamatan se-kabupaten Banyumas mengirimkan 3 anak SD dan atau MI kelas 4-5-6 dan 35 anak yatim / yatim piatu binaan, masing-masing mendapatkan bingkisan dan uang tunai senilai Rp.500.000," katanya.

Sementara Bupati Banyumas yang kehadirannya diwakili oleh Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Sekda Purwadi Santoso dalam sambutannya menyampaikan, apresiasi nya dan syukur Alhamdulillah dengan kegiatan peduli anak yatim/piatu/yatim piatu, dimana sumber dana bantuan merupakan hasil dari ZIS ASN dan anggota Polresta Banyumas.



"Alhamdulillah semoga semua merata, ini sebagai hasil dari seluruh ASN dan anggota Polri yang mengumpulkan sebagian harta kita, karena sebagian harta kita milik adik-adik semua, untuk itu kita berkewajiban untuk terus menunaikan zakatnya melalui Baznas," ungkapnya.

"Jangan ragu harta yang kita sisihkan kepada baznas akan sampai pada tujuan dengan baik dan benar sesuai fiqh zakat," imbuhnya.

Dikesempatan itu, Purwadi Santoso juga menanyakan kepada semua yang hadir, semua harus rajin sekolah, rajin belajar, jika ada kesulitan transportasi dalam berangkat sekolah, silahkan jangan ragu-ragu segera saja bisa menyampaikan kepada saya

"Pemda Banyumas akan membantu solusinya, sebagai wujud kasih sayang Pemda kepada semuanya. Semoga tidak hanya hari ini saja, namun dengan santunan lainnya bisa di agendakan lagi nggih kepada Ketua Baznas," ungkap Purwadi Santoso

Kapolresta Banyumas Kombes Pol Edy Suranta Sitepu, SIK, MH yang sedang menunaikan tugas kedinasannya di luar kota, kehadirannya diwakili oleh Kabag SDM Kompol Sukarwan, SH, MM mengucapkan, terima kasih kepada Baznas dan semua anak-anakku, sudah berkenan hadir dan apresiasi atas peran serta ASN dan semua anggota Polri yang telah menunaikan zakatnya sehingga bisa membantu anak yatim/piatu/ yatim piatu hari ini.



“Kami sangat senang dan bahagia bisa bersilaturahmi dengan anak yatim/piatu/yatim piatu se-Kabupaten Banyumas yang dikumpulkan oleh Baznas Banyumas. Semoga hubungan ini bisa tetap terus terjalin kasih sayang, saling bantu membantu dan terus bersilaturahmi,” ungkapnya.

Selanjutnya acara dilanjutkan dengan penyerahan santuan dan bingkisan secara simbolis yang diawali oleh Purwadi Santoso kepada anak yatim/piatu/ yatim piatu satu persatu, dan diikuti oleh unsur pimpinan Polresta, unsur pimpinan Baznas dan tamu undangan kepada semua anak yatim/piatu/yatim piatu.

Acara berjalan lancar dan sukses, hadir dalam kegiatan tersebut Sekda Banyumas, Kabag SDM Polresta Banyumas beserta jajarannya, Korwil, Kepala Sekolah SD/ MI, 116 anak yatim/piatu/yatim piatu beserta orangtua/wali asuhnya dari 27 Kecamatan se-Kabupaten Banyumas, serta tamu undangan.

(Djarmanto-YF2DOI)